
Der Bürgermeister erläutert den vorgelegten Bericht der Verwaltung und erklärt, dass die bei den 
Versicherungsverträgen erzielten Einsparungen in Höhe von ca. 10.000 € vernünftig und 
vertretbar sind. 
 


